

Piden informe a Aysam por la red de agua en San Rafael



Un informe aprobado pide conocer diversos puntos relacionados al servicio de Aguas Mendocinas en San Rafael, donde existen numerosos inconvenientes en la provisión del agua potable.

La diputada Liliana Paponet del Frente de Todos expresó en Fm Vos (94.5) que “la provisión de agua potable es un problema estructural y hemos presentado que se declare la emergencia operativo por 180 días, lo que significa que la empresa pueda realizar las compras sin los mecanismos correspondientes del Estado, por la necesidad y urgencia; en Cuadro Nacional tenemos una perforación hecha que hoy no tiene bomba, no sabemos si no está comprada o si todavía no la colocan”.

La legisladora oriunda de San Rafael dijo que “por el problema de la falta de agua pedimos que se haga un plan estratégico de inversiones, hay dos problemas en Aysam, la antigüedad en sus redes y la falta de inversión, San Rafael ha ido creciendo pero ese crecimiento no ha ido acompañado de inversión, por eso el servicio ha empeorado”. Dio como ejemplo abuelos que antes no tenían inconvenientes y este verano sí, como el barrio Musso, aunque esto ha pasado en otros barrios también como el Valle Grande, etc. Sobre el pedido de informe girado a la empresa de mayoría estatal, puntualizó que “queremos que Aysam realice un plan estratégico para que todos ayudemos, ahora se aprobó un pedido de informe para que digan si existen obras de ampliación de redes para el Sur de Mendoza, si hay un plan de inversiones y otros puntos, por eso pedimos si existe un inventario de la cantidad de denuncias por roturas, detallando el estado de las resoluciones”.

Añadió que “tenemos muchos reclamos de que no arreglan las pérdidas desde hace mucho tiempo. Vemos un grado de desidia en solucionar este problema”, señaló Paponet.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/02/Liliana->



[Paponet.mp3](#)